

Dialog mit der Gemeinde

Ihre Gemeinde möchte den Austausch zwischen der Bevölkerung und den gewählten Politiker:innen fördern und sucht nach einer simplen und einsatzbereiten Projektidee? Der Campus für Demokratie lädt Sie ein, ein **«Speed-Meeting»** im Rahmen des Internationalen Tags der Demokratie am 15. September zu organisieren.



Was ist ein Speed-Meeting in der Gemeinde?

- Eine Sequenz von kurzen Gesprächen zwischen Politiker:innen und der Bevölkerung über die Gemeindepolitik und die lokale Demokratie.
- Die Diskussionen finden an einem öffentlichen Ort in der Gemeinde statt und zeichnen sich durch ihre ungezwungene und konstruktive Art und Weise aus.



Inwiefern fördert diese Aktion die Demokratie?

- Mitsprache für alle, unabhängig von ihren politischen Rechten
- Kontakt zu Personen, die weniger oder gar nicht in der Politik vertreten sind
- Die Politik auf Gemeindeebene wird zugänglicher

Lasst uns gemeinsam für die Demokratie diskutieren.

Es gibt eine Bandbreite an Themen, die diskutiert werden können. Beispielsweise: Strassenbeleuchtung, Partizipation von Kindern, Müllabfuhr, Energieverbrauch, Tourismusförderung und viele mehr.

Bei Fragen:

info@campusdemokratie.ch, tagderdemokratie.ch



Diese Aktionsidee wurde in Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Gemeindeverband (SGV) und dem Schweizerischen Städteverband (SSV) realisiert.

